
Le présent simple (I go, I work…)

Dans cette leçon nous verrons l’utilisation et la conjugaison du présent simple en anglais (c’est l’équivalent du présent en français). 

On utilise le présent simple en anglais pour parler des choses en général, pour exprimer un fait scientifique, une vérité générale, une 

situation permanente, une action habituelle ou fréquente:

• I live in France. (= Je vis en France)

• She comes from Argentina. (= Elle vient d’Argentine)

• The supermarket opens at 8.30 in the morning. (= Le supermarché ouvre à 8h30 le matin)

• He gets up early on monday. (= Il se lève tôt le lundi)

• The sun rises in the East. (= Le soleil se lève à l’Est)

• We study geography three times a week. (= Nous étudions la géographie trois fois par semaine)

1/ Formation

On utilise simplement le verbe auquel on ajoute la terminaison -s à la 3ème personne du singulier:

• I like football and my father likes tennis.

• I live in France but my sister lives in England.

•

Lorsque le verbe se termine par –s, -x, -sh, -ch, ou par –o, on ajoute –es à la fin:

• I go => He goes

• I do => He does

• I watch => He watches

• I wash => He washes

•

Attention, lorsque le verbe se termine par une consomne + y, il faut remplacer le -y par -ies:

• I worry => He worries

• I try => He tries

• I apply => He applies

• I copy => He copies

• I cry => He cries

• I carry => He carries

•

Si le verbe se termine par une voyelle + y, c’est la même chose que pour tous les autres verbes. Il faut juste ajouter un -s à la 3ème 

personne du singulier (he / she / it):

• I buy => He buys

• I pay => He pays

• I say => He says

• I play => He plays

•

He can ou He cans ? => Les verbes modaux ne changent pas à la troisième personne du singulier !

• I can => He can (et pas ‘He cans’)

• I could => He could

• I would => He would

• I should => He should

Pour faire une phrase interrogative

Il faut utiliser l’auxiliaire DO au présent simple en début de phrase:

do I / we / you / they work ?

does he / she / it work ?

Attention, pas de -s à la fin du verbe à la troisième personne du singulier quand c’est une phrase interrogative !



• Do you come from France ? (et non pas ‘Do you comes from France?’)

• Does it rain ? (et non pas ‘Does it rains ?’)

On peut aussi ajouter un mot interrogatif (what, why…) en début de question, suivi de DO et du verbeSANS -S A LA TROISIÈME 

PERSONNE DU SINGULIER !

• What does it mean ? (et non pas ‘What does it means ?’)

• Where do you live ?

• What does he like ?

• When do they start ?

•

Pour faire une phrase négative

Il faut utiliser l’auxiliaire do au présent simple et à la forme négative, c’est-à-dire DO / DOES + NOT ou la forme contractée DON’T / 

DOESN’T :

I / we / you / they don’t work (= do not work).

he / she / it doesn’t work (= does not work).

• She doesn’t speak french (= She does not speak french).

• I don’t go to the restaurant very often.

• I don’t like hamburgers.

• It doesn’t snow in Thailand.

• He does not live in Paris (= He doesn’t live in Paris).

DO est parfois le verbe principal:

• What do you do ?

• He doesn’t do anything to help us.

2/ Utilisation

* On utilise souvent les verbes suivants au présent simple pour suggérer, exprimer ses sentiments, son opinion, sa volonté, 

donner son avis ou exprimer une apparence:

I apologise / I advise / I want / I insist / I like / I love / I know / I hate / I agree / I refuse / I think / I remember / I believe / I need / I seem / 

I look

• I promise I will clean my room.

• I want to go to New York for Christmas.

• He seems to be a nice guy.

• I don’t believe in ghosts.

• I apologise for what I did.

• They hate dogs.

• I suggest we go out for a walk.

• My mum looks angry today.

• Kat knows how to play the guitar.

•

pour exprimer la fréquence et dire combien de fois on fait certaines choses:

• I play football every day.

• I start my job at 9am every morning.

• How often do you go to the supermarket ?

• Tom doesn’t drink beer very often.

• Linda usually goes abroad two or three times a year.



On peut aussi utiliser un adverbe de fréquence avec le présent simple:

Never / Rarely / Ever / Often / Always / Sometimes / Usually / Once a week / Twice a day / Every friday / Four times a year

Attention à le placer avant le verbe:

• He never goes to the restaurant. (et non pas ‘He goes never to the restaurant’)

• I often go to the cinema. (et non pas ‘I go often to the cinema’)

• Do you always eat pizzas ? 

• I sometimes play football.

On peut aussi mettre Sometimes et Usually au début d’une phrase:

• Sometimes I play tennis with my brother.

• Usually, I meet my friends on saturday.
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